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Résume

Actuellement les études s’intéressent auxmicroalgues et leur croissance dans les eaux
usées.Dans ce contexte, le but de notre travail est de tester la croissance
d’algues(cyanobactéries) et leur pouvoir d’élimination des matic¢res azotées et phosphorées
des eaux usées issues de la station d’épuration Ain el houtz située a Tlemcen. Cette étude a
durée environ trois (03) mois. Les résultats montrent qu'une quantit¢ d'un mélange de
50%algues /50% eaux usées est favorable pour la croissance algale. La réduction des matiéres
azotées et phosphores d’aprés la comparaison des résultats obtenusau laboratoire est
remarquable (nitrate=71.91% de réduction, nitrite=14.52% de réduction et le
phosphate=2.27% de réduction). Enfin I’étude de la tolérance de ces microsalgues pour
certains élémentschimiques (zinc, NaCl, fer, bicarbonate de sodium) est large mais limitée.

Motsclés,Cyanobactéries,Eaux usées, Maticre azotées, Matiere phosphorées, Station
d’épuration, Tlemcen.

Abstracts

Actually some studies interest to microalgae and wastewater. In this context, the purpose of
our work is to test the growth of algae(cyanobacteria) and their power to eliminate nitrogen
and phosphorus contents of wastewater treatment plants of Ain el houtz at Tlemcen. This
study was carried approximately three (03) months at the laboratory. The results show that the
mixture of 50% algae /50 % wastewater is favorable for algal growth. The reduction of
nitrogen and phosphorus materials based on the comparison of the results of our analysis
performed in the laboratory is remarkable (nitrate = 71.91%, nitrite = 14.52% and phosphate
= 2.27% of reduction). And the tolerance for some element such NaCl, bicarbonate, zinc,
iron) is large but limited.

Keywords;Cyanobacteria, Nitrogen, Phosphorus, Tlemcen, Treatment plant, Wastewater.



